

Representantes del Gobierno Nacional se reunieron este miércoles con los **voceros del gremio ganadero (Fedegan) para socializar** con este sector el **primer punto de la agenda** que se está discutiendo en La Habana (Cuba), el cual se relaciona con el tema agrario.

El jefe del **grupo negociador, Humberto de la Calle**, señaló que con los acuerdo logrados con la guerrilla de las Farc en Cuba se está impulsando una transformación en el campo colombiano.

“Ningún empresario del campo tiene que temer con lo que se está discutiendo en La Habana, porque se está permitiendo que haya una transformación de mayor eficiencia en la utilización del campo”, dijo el jefe negociador.

Este es el segundo encuentro que sostiene el equipo negociador del gobierno con los sectores productivos del país. El martes se reunió con los representantes de las organizaciones campesinas , quienes se mostraron satisfechos con los puntos que fueron socializados.

En la segunda reunión del gobierno, **por lo menos 30 representantes de los ganaderos escucharon a Humberto de la Calle y al Alto Comisionado para la Paz**, Sergio Jaramillo en la presentación de algunos puntos alcanzados en las negociaciones con las Farc.

El presidente de la Federación Colombiana de Ganaderos (Fedegan), José Félix Lafaurie, quien ha sido uno de los más críticos del proceso, declaró que los ganaderos no son enemigos del proceso.

“Bienvenidas todas la iniciativas que mejoren la deuda social que se tiene con el sector rural, pero que detrás de las expectativas no se quede buena parte de las iniciativas que el sector a demandado para tener un desarrollo del campo”, señaló Lafaurie.

El **Presidente de Fedegan destacó que “la paz pasa por el campo colombiano**. El día que tenga desarrollo y bienestar, ese día será un escenario productivo y constructor de nacionalidad. Vamos a tener un diálogo abierto, franco y directo, donde podamos discutir sin afanes para que tengan una idea clara de para donde va el proceso en La Habana”.

Ganaderos no son enemigos del proceso de paz: Lafaurie

Con esta reunión el gobierno le explicó al este gremio, de firmarse un acuerdo de paz con la guerrilla de las Farc, que el campo en Colombia se enfrenta a una importante transformación de la que serán partícipes.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/G/ganaderos_no_son_enemigos_del_proceso_de_paz_lafaurie/ganaderos_no_son_enemigos_del_proceso_de_paz_lafaurie.asp